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Tarifa zero nos ônibus a partir de novembro; prefeitura confirmou!

Paulo Cardoso

Mais uma cidade brasileira aderiu ao pragrama Tarifa Zero de Ônibus. Ele gera

benefícios para a Administração, para a população e para empresários também.

Confira.

 

Mais uma cidade brasileira aderiu à tarifa zero nos ônibus, proporcionando uma

mudança significativa na vida dos seus moradores. A medida visa facilitar o acesso

ao transporte público e promover a mobilidade urbana sustentável. Portanto, com

essa iniciativa, os cidadãos poderão se deslocar livremente pela cidade, sem se

preocupar com custos adicionais. Ou seja, essa ação inovadora demonstra a

preocupação da cidade em promover a inclusão social e melhorar a qualidade de

vida de seus habitantes. Veja qual foi a cidade dessa vez.

 

São Caetano do Sul anuncia tarifa zero nos ônibus municipais. Rovena

Rosa/Agência Brasil

 

São Caetano do Sul anuncia tarifa zero nos ônibus municipais

Na última segunda-feira (16), a Prefeitura de São Caetano do Sul, situada no ABC

Paulista, surpreendeu os cidadãos ao anunciar um ousado projeto que visa a



implantação da tarifa zero nos ônibus municipais. O plano foi oficialmente entregue

à câmara de vereadores e, se aprovado, entrará em vigor a partir de 1º de

novembro.

Então, com apenas oito linhas de ônibus e uma população de pouco mais de 160

mil habitantes, São Caetano do Sul se tornaria a segunda cidade na Grande São

Paulo a adotar essa iniciativa, sendo precedida apenas por Vargem Grande

Paulista.

A proposta da administração municipal envolve o pagamento de R$ 5, o valor

integral da tarifa, por passageiro à Viação Padre Eustáquio (Vipe). Assim, conforme

os cálculos da prefeitura, o investimento mensal atingirá a marca de R$ 2,9

milhões, já levando em consideração um aumento previsto de 50% no número de

usuários.

Atualmente, 15 mil passageiros utilizam o transporte público diariamente e para

acomodar a crescente demanda, a frota municipal receberá um acréscimo de cinco

ônibus, totalizando 54 coletivos.

Enquanto isso, na capital, o prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes (MDB), também

está avaliando a implementação da tarifa zero. No entanto, em março, estimou-se

que essa medida poderia representar um custo anual de aproximadamente R$ 10

bilhões aos cofres públicos.

Mas, recentemente, a câmara de vereadores da cidade manifestou a intenção de

apresentar um projeto que concederia a tarifa zero exclusivamente aos

beneficiários do Bolsa Família. Dessa forma, a medida beneficiaria cerca de 1,5

milhão de pessoas na capital paulista.

 

Vantagens para Administração e o cidadão

A implementação da tarifa zero nos ônibus traz uma série de vantagens para a

administração pública, empresários e a população em geral.

Assim, para a administração pública, a tarifa zero representa uma oportunidade de

melhorar a mobilidade urbana e reduzir o congestionamento nas cidades. Além

disso, contribui para a redução da poluição do ar e a diminuição dos gastos com a

manutenção de vias danificadas pelo tráfego intenso de carros.

Os empresários também se beneficiam com a tarifa zero, uma vez que a melhoria

do transporte público aumenta a acessibilidade de clientes e funcionários aos seus
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negócios. Então, isso pode resultar em um aumento no fluxo de consumidores e,

consequentemente, no crescimento das empresas.

Já para a população, a tarifa zero representa economia de dinheiro, uma vez que

não é necessário pagar pelo transporte público. Portanto, além de tornar a

mobilidade mais democrática, vai permitir que pessoas de diferentes classes

sociais tenham acesso facilitado a empregos, escolas e serviços essenciais.

 

https://pronatec.pro.br/tarifa-zero-nos-onibus-a-partir-de-novembro/
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